

Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Asignatura:

Neurología.

Trabajo:

Resumen PARKINSON.

Docente:

Dr. José Luis Guillen Gordillo.

Alumno:

Citlali Berenice Fernández Solís.

Semestre y grupo:

6° "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas al 05 de octubre del 2021.

Diagnostico de Parkinson:

DÍA	MES	AÑO

El diagnostico de la enfermedad de parkinson es uno de los retos actuales en el campo neurológico. En los últimos años se han producido avances significativos, fundamentales en el campo de la neuroimagen (técnicas de volumetría y difusión en resonancia magnética y sonografía transcranial) y en estudios también funcionales (tomografía por emisión de foton único, tomografía por emisión de positrones) que abren nuevos campos en la investigación, y sirven al clínico como criterio diagnóstico.

A pesar de ello, éste sigue siendo un proceso clínico, que ha de cuestionarse en cada momento.